
Sport: Abodi, le bocce sono vera disciplina intergenerazionale - Il ministro inaugura a Roma 
Europeo juniores di raffa 
 
(ANSA) - ROMA, 18 LUG - "Le bocce sono disciplina meravigliosamente intergenerazionale che 
abbraccia persone di ogni genere, di ogni appartenenza sociale e territoriale". Lo ha detto il 
ministro per lo Sport e i Giovani, Andrea Abodi, alla cerimonia di apertura dei campionati Europei 
juniores di raffa, al Centro federale del Torrino a Roma. "Il presidente federale Marco Giunio De 
Sanctis e i suoi collaboratori sanno coniugare la dedizione con la dimensione sociale dello sport, e 
hanno il merito di aver investito non solo sugli avvenimenti ma anche sulle strutture e sulla scuola, 
il futuro di qualsiasi disciplina sportiva. Mi auguro che questo impegno prosegua sempre", ha 
aggiunto Abodi. (ANSA). 
 
 
Bocce: al via a Roma gli Europei juniores di raffa - Abodi, una disciplina meravigliosamente 
intergenerazionale' 
 
(ANSA) - ROMA, 18 LUG - Da oggi al 22 luglio, Roma sarà la capitale delle bocce del Vecchio 
Continente: nel centro federale del Torrino, le undici nazioni partecipanti al campionato Europeo 
Juniores di raffa hanno sfilato dinanzi alle istituzioni per la giornata inaugurale del torneo. L'Italia 
parte con i favori del pronostico nell'evento organizzato dalla Confederazione Europea Raffa (Cer) e 
dalla Federbocce, grazie anche al contributo del Dipartimento per lo Sport, e il primo dopo il 
rinnovo del Direttivo e della presidenza Cer, passata all'italiano Moreno Rosati. "Il presidente 
federale Marco Giunio De Sanctis e i suoi collaboratori sanno coniugare la dedizione con la 
dimensione sociale dello sport, e hanno il merito di aver investito non solo sugli avvenimenti 
sportivi ma anche sulle strutture e sulla scuola, il futuro di qualsiasi disciplina. Mi auguro che 
questo impegno prosegua sempre - ha detto il ministro per lo Sport e i giovani, Andrea Abodi, 
dopo la sfilata delle Nazionali partecipanti -. Le bocce sono disciplina meravigliosamente 
intergenerazionale che abbraccia persone di ogni genere, di ogni appartenenza sociale e 
territoriale. Noi siamo orgogliosi di aver dato un piccolo contributo. L'impianto del Torrino è un 
luogo di eccellenza". Il presidente De Sanctis ha ringraziato le squadre presenti e sottolineato che 
la Federbocce "punta molto sui giovani, anche se tutti possono giocare, dai giovani ai meno 
giovani, disabili e non. Abbiamo più di un milione di praticanti, ma meno di un decimo è iscritto nei 
ranghi della Federazione. Per questo è importante portare avanti grandi eventi come questo". "La 
Federbocce è l'esempio virtuoso di come una competizione sportiva possa avere una ricaduta 
importante sulla comunità - ha affermato il presidente e ad di Sport e Salute, Vito Cozzoli -. La Fib 
rispecchia la doppia anima di Sport e Salute: quella industriale e quella sociale". Raffaele Chiulli, 
presidente della Arisf (l'Associazione delle Federazioni Sportive Internazionali riconosciute dal Cio) 
ha aggiunto: "Futuro a cinque cerchi? Le bocce hanno tutti i criteri per diventare sport olimpico, 
ma devono trovare prima una coesione interna, che faccia sì che le varie anime di questo sport 
parlino con voce forte e coesa". (ANSA). 


